

Seat steigert Neuzulassungen erheblich

Seat hat in Deutschland von Januar bis August 2013 wurden 55 495 Neufahrzeuge (+27%) zugelassen. Damit ist der spanische Autobauer die am stärksten wachsende Volumenmarke in Deutschland. Der Marktanteil beträgt jetzt 2,8 Prozent. Im Einzelmonat August erzielte die Volkswagen-Tochter mit 6602 Neuzulassungen einen Marktanteil von 3,1 Prozent.

Auf der bevorstehenden IAA wird die Kombiversion der von Grund auf neu entwickelten Leon-Baureihe, der Leon ST, seine Weltpremiere feiern. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Seat Leon ST.